



Conseil de sécurité

Distr. générale
20 avril 2016
Français
Original : anglais

Lettres identiques datées du 19 avril 2016, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies

Comme il l'a été révélé hier, Israël a récemment découvert un tunnel de la terreur du Hamas partant de la bande de Gaza et s'avançant sur des dizaines de mètres en territoire israélien.

Ce passage souterrain était bétonné et entièrement équipé d'un système d'aération, d'un raccordement électrique et de voies ferrées. Comme leur utilisation l'a prouvé pendant l'opération Bordure protectrice, ces tunnels ne servent qu'un seul et unique objectif, à savoir lancer des attaques terroristes contre les Israéliens.

Le tunnel de la terreur n'a pas été bâti du jour au lendemain. Il fait partie d'une opération méthodique qui consiste à construire un réseau de passages souterrains pour infiltrer le territoire israélien et qui se poursuit depuis la fin de l'opération Bordure protectrice en 2014.

Cette découverte n'est pas une surprise. Les dirigeants du Hamas ont ouvertement proclamé leur intention d'utiliser tous les moyens pour mener des attaques meurtrières contre Israël. En janvier dernier, lors d'un rassemblement public, le chef du Hamas Ismail Haniyeh a déclaré que, « dans l'est de Gaza il y a des héros qui creusent des tunnels et dans l'ouest il y a ceux qui testent des roquettes. Les Brigades des martyrs d'Al-Aqsa creusent des tunnels pour défendre Gaza et en faire une base d'opérations pour toute la Palestine. »

En réponse à l'annonce d'hier, la branche militaire du Hamas a laissé entendre que le tunnel découvert n'était « qu'une goutte d'eau dans l'océan » de ce que la résistance préparait.

À de multiples reprises, y compris lors du récent débat du Conseil de sécurité sur le terrorisme mondial, j'ai averti que le Hamas profitait de l'accalmie pour se réarmer et se préparer à une reprise du conflit, et qu'il saisissait pour ce faire du matériel destiné aux infrastructures civiles. Alors qu'Israël coopère avec la communauté internationale pour faciliter l'entrée de l'aide humanitaire et des matériaux de construction à Gaza, le Hamas entrave la reconstruction pour préparer des attentats terroristes contre le peuple israélien.

Aujourd'hui, alors que les hommes, les femmes et les enfants israéliens sont exposés à la menace imminente d'une attaque surprise contre leurs villes et leurs communautés, leurs maisons et leurs écoles, le Conseil de sécurité reste silencieux.



Fermer les yeux sur ces activités menaçantes du Hamas, c'est nuire aux Israéliens, aux Palestiniens et à la cause de la paix.

Je vous engage à désigner le Hamas comme organisation terroriste et à exiger qu'il soit désarmé. Je vous engage en outre à exiger que l'Autorité palestinienne reprenne le contrôle de la bande de Gaza.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(*Signé*) Danny **Danon**
